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Cristina: Hallo zusammen. Willkommen bei Plejadisches Wissen. Ich bin Cristina 
und ich bin hier mit meiner Kollegin Estella. Und dies ist das letzte Video in der 
Reihe unseres außerirdischen Kontakts, in dem wir ein bisschen mehr über unsere 
persönliche Erfahrung erklären wollen. Wie wir dies erleben und warum wir glauben, 
dass dies real ist, deshalb möchten wir mit euch einige Punkte besprechen, die wir 
für wichtig halten.

Estella: Dies wird nur ein Gespräch zwischen Cristina und mir sein. Es geht nicht 
darum, jemanden zu überzeugen oder unsere Perspektive aufzuzwingen, aber wir 
haben gedacht, dass es auch wichtig ist, unsere Erfahrungen zu teilen. Was wir 
erlebt haben und was wir nach all der Zeit empfinden und feststellen konnten.

Cristina: Und warum ist dieser Kontakt für uns real? Weil, wie wir bereits erklärt 
haben, die Informationen, die sie uns zur Verfügung stellen, Informationen sind, die 
der Öffentlichkeit oft nicht  zugänglich sind. Und die Art und Weise, wie man durch 
ihre Informationen all die fehlenden Stücke einfügen kann, auch wenn man schon 
viele Jahre recherchiert hat, denn man hat immer einige fehlende Teile, und so 
helfen ihre Informationen einem, all das, was man nicht finden konnte, einfügen zu 
können. Abgesehen davon, auch die Art und Weise, in der diese Information dich 
ermächtigt, in der sie dich stark macht, in der sie will, dass du der Gott oder die 
Göttin bist, derjenige, der alles erschafft, was du siehst, alles, was dich umgibt und 
du kannst die Kontrolle über dein eigenes Leben und über alle Ereignisse, die dir 
geschehen, erlangen. Wie sie erklärt haben, wie das alles funktioniert, wo wir hier 
auf diesem Planeten eingetaucht sind, alles, was passiert und wie sie es Schicht für 
Schicht gemacht haben, so dass wir absolut alles verstehen können.

Estella: Aber wir wollen hier auch sagen, dass es immer gesund ist, Dinge zu 
hinterfragen. Dass wir nicht sagen: "Hey! Nehmt diese Informationen und das ist die 
Wahrheit und schaut nicht woanders hin, hört einfach darauf". Nein, wir wollen dir 
sagen, ja, hör es dir an und wenn es mit dir in Resonanz geht, mach weiter, denn es 
liegt in der Natur des Menschen, für sich selbst zu erkennen, was man mag oder 
nicht mag, oder was man denkt, dass es so oder so sein kann.

Wollte auch sagen, dass wir, als wir auf diese Enthüllung gestoßen sind, auch 
unsere Zweifel hatten, wie jeder andere auch, denn das ist gesund, das bedeutet, 
dass du nicht blind nach etwas suchst, worauf du dich stützen kannst. Das bedeutet, 
dass du an dich selbst glaubst, und dass du versuchst, in dir selbst zu bewerten, was 
dir das alles zeigt. Aber wir haben auch erkannt, dass wir, als wir in den 
Informationen vorankamen und als wir dieser Offenbarung folgten, sahen, dass in 
jenen Momenten, in denen es Dinge geben konnte, die nicht passten und die uns 
zweifeln ließen, wir später verstanden, dass es daran lag, dass uns Informationen 
fehlten, das heißt, es liegt nicht daran, dass diese Informationen unpassend waren, 
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oder weil sie sich selbst widersprachen oder weil es Dinge gab, die nicht passten, 
sondern es war unsere Sichtweise, die sie so wirken ließ, und wir erkennen konnten, 
dass wir mit der Zeit, je mehr Teile wir hatten, dieses ganze Puzzle immer weiter 
zusammensetzen konnten und wir alles immer besser verstanden. Und das, denke 
ich, ist auch wichtig, denn oft, wenn es etwas gibt, das wir nicht verstehen, verwerfen 
wir es automatisch, und ich denke, es ist gut, Geduld zu haben und zu sagen, gut, 
ich lege es in irgendeiner Ecke von mir ab, und ich werde entweder weiter zuhören 
oder das tun, was man glaubt, und dass vielleicht zu einem anderen Zeitpunkt alles 
beleuchtet wird und man mehr verstehen kann, was da wirklich war. So sind wir auch 
durch unseren eigenen Prozess gegangen, und es war sehr interessant zu 
beobachten und auch sehr schön, wie all die Informationen in uns verarbeitet 
wurden, und bis es unausweichlich war,es  unausweichlich war  zu sehen, dass dies 
nichts anderes  als real sein konnte.

Cristina: Aber abgesehen von all dem Teil,  der die Enthüllung wäre, die Information 
selbst, gibt es noch einen anderen Teil, der vielleicht vom Rest nicht verstanden 
wird, denn es ist etwas, von dem ich glaube, dass nur diejenigen, die kontaktiert 
wurden, es fühlen können und es ist, dass da jemand ist, es ist nicht ein 
Textgespräch mit jemandem, du hast kein Gespräch, chattest mit jemandem und 
das war's, sondern du kannst diese Menschen fühlen, du kannst fühlen, wie sie sind, 
ihre Stimmung ändert sich, du kannst fühlen, ob sie müde sind, du kannst sie fühlen, 
sogar telepathische Botschaften, die uns irgendwann erreichen. Und das ist wirklich 
der größte Beweis dafür, dass für uns all das real ist, aber es ist etwas, das 
schwierig ist, hier als Beweis zu teilen, nach dem die Öffentlichkeit fragt. Es ist wie 
bei jemandem, der channelt und wer kann dir zeigen, dass das Channeln real ist? 
Denn nur diese Person weiß, wann sie channelt, es ist eine Empfindung, wie deine 
Träume, die Vorahnungen, die du vielleicht hast, all die Empfindungen, die im 
Inneren auftreten. Nur du kannst sie validieren, daher ist es sehr schwierig, all die 
Gefühle zu übermitteln, die wir haben und die diesen Kontakt validieren, unabhängig 
von den Informationen, die wir euch allen übermitteln.

Also, all jenen Menschen, die Zweifel haben, die nicht wissen, ob dies real sein 
kann, die denken, dass es nicht real sein kann, dass es vielleicht jemand ist, der 
alles erfindet, oder was auch immer, das Einzige, was wir sagen können, ist das: 
Höre von innen, höre mit deinem Herzen und wenn die Information mit dir in 
Resonanz geht, dann mach weiter, aber lass nicht die Form von dem, was uns 
gesagt wurde, entscheiden, was wahr ist, oder was eine Lüge ist, oder ob dies sein 
kann, oder ob dies nicht sein kann, oder dazu neigen zu denken, dass es tatsächlich 
viele Menschen gibt, die uns täuschen und all diese Muster, die wir alle haben, 
aufgrund der Situation, in der wir leben, denn dies ist die Erde, es ist Chaos, es ist 
ein Meer von Fehlinformationen, und die Wahrheit wird überall verzerrt, aber wenn 
wir heute etwas aus all diesen Enthüllungen, aus diesem Kontakt gelernt haben, 
dann ist es, dass niemand die Wahrheit hat, sondern die Wahrheit  nur in dir selbst 
ist.

Estella: Wie Cristina gesagt hat, gibt es viel mehr als das, was in der Enthüllung zu 
sehen ist, und es ist der Teil des Kontakts, der Beziehung, die sich mit der Zeit mit 
ihnen entwickelt, und zum Beispiel in unserem Fall fühlen wir es für beide Parteien, 
das heißt, dass sowohl Cristina als auch ich wie Anéeka fühlen, die diejenige ist, mit 
der wir am meisten gesprochen haben und mit der wir die engste Beziehung haben, 
und auch uns gegenüber geäußert hat , dass wir alle das Gefühl haben, als ob wir 
schon viel länger mit ihnen in Kontakt wären, als wir es tatsächlich sind, denn wie wir 
im ersten Video erklärt haben, sind wir erst seit fünf oder sechs Monaten mit ihnen 
zusammen, es war seit Mitte dieses Jahres. Aber das Gefühl, das da ist und das wir 
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teilen, ist viel stärker. Es gibt dort etwas, wie Cristina sagt, schwer zu erklären ist, 
dass es übertragen wird, es überträgt viel, viel mehr, und es ist sehr schön zu 
beobachten und sehr schön zu fühlen und das zeigt uns, dass es eine Tiefe gibt, es 
ist tiefer, mehr als wir in der Lage sind zu verstehen.

Cristina: Diese Menschen haben keine Agenda, es gibt niemanden, der hinter ihnen 
steht. Es gibt keine Regierung. Eigentlich agieren diese Menschen gegen alle 
Regierungen der Erde, unser gesamtes System, sie sind gegen das Geld, sie sind 
gegen die Religionen und sie sind  gegen absolut alles... und alles, was sie tun, ist, 
ein anderes System vorzuschlagen oder dabei zu helfen, ein System vorzuschlagen, 
von dem viele von euch sicherlich schon immer geträumt haben, an einem Ort, an 
dem es keine Arbeit gibt, an dem es kein Geld gibt, an dem die Menschen frei sind 
oder an dem die Menschen entscheiden können, an dem die Informationen für jeden 
zugänglich sind. Dass jeder sein eigener Herr ist, und das ist es, was sie durch den 
Kontakt zu vermitteln versuchen.

Wie sie gesagt haben und wie sie erklärt haben, sind sie hier, um Vorstellungen zu 
projizieren, Ideen in unseren Geist, damit wir sie später entwickeln können und wir 
dieses System, das uns nicht gefällt, verändern oder  neu erschaffen können. Sie 
arbeiten also für niemanden, absolut niemanden. Sie sind nur hier, um uns Ideen zu 
geben, um uns Informationen zu geben, Informationen, die manchmal  eher positiv 
sein können, und  Informationen, die manchmal eher negativ für uns sein können, 
aber die jeder von uns immer auf seine eigene Weise interpretieren wird. Denn jeder 
von uns ist anders und was für eine Person negativ ist, kann für eine andere sehr 
positiv sein. Was also positiv oder negativ ist, das Gute, das Schlechte, die 
Wahrheit, die Lüge, sind nur Blickwinkel eines jeden von uns. Sie sind nur hier, um 
ihre Ideen zu präsentieren, um uns die Realität zu zeigen, wie sie das alles sehen. 
Wir sind es dann, die es auf die eine oder andere Weise interpretieren, abhängig 
von uns selbst.

Estella: Wie Cristina schon sagte, haben viele Leute gedacht, dass dies ein Projekt 
der Regierung wäre, dass es eigentlich Leute sind, die einfach eine Agenda haben 
und sich  uns  gegenüber als diejenigen ausgeben und all diese Informationen 
weitergeben, aber meine Frage ist, wenn es wirklich so wäre, warum wird diese 
Information dann so begrenzt, auf dieser YouTube Plattform oder warum wird sie 
zensiert? Denn wir haben Probleme, wenn wir bestimmte Themen auf dieser 
Plattform behandeln wollen, oft werden sie blockiert. Es gibt Kontaktpersonen, 
denen man die Monetarisierung ihrer Kanäle vorenthalten hat. Bei anderen wird zum 
Beispiel die Zeit vorgeschrieben, in der sie veröffentlichen können, und sie erhalten 
viele Benachrichtigungen, dass der Kanal geschlossen wird. Das passt also nicht 
zusammen. Wenn es ein Regierungsprojekt wäre, gäbe es keine Einschränkung, sie 
würden uns nicht zensieren, denn dann würde die Regierung wollen, dass die Leute 
das alles hören. Es passt also nicht zusammen, es passt überhaupt nicht 
zusammen. Das Einzige, was hier sein kann und wie ihr alle gut wisst, ist, dass in 
allem, was verborgen istbedeutet , dass ihr der Wahrheit näher kommt. Und wenn all 
diese Informationen so begrenzt sind, dann deshalb, weil es hier etwas gibt, das 
ihnen weh tut, das denen weh tut, die oben sind, denen, die diese ganze Situation 
kontrollieren, weil sie wissen, dass es wichtig ist. Weil sie wissen, dass, wenn mehr 
Menschen anfangen würden, es ernster zu nehmen, Probleme entstehen würden. 
Nun, Probleme für sie, nicht für uns, denn das wäre unsere Befreiung, die Befreiung 
eines jeden, individuell, durch seine eigene Kraft.

Cristina: Viele von euch wissen bereits, dass wir komplett zensiert leben, dass 
Informationen auf allen Ebenen blockiert werden und dass es ein System gibt, das 
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nicht will, dass diese Informationen die Öffentlichkeit erreichen, und dass andere 
Arten von Informationen, wie alternative Medizin, wie freie Energie... Sie wollen es 
nicht, weil diese Informationen sehr starke Werkzeuge darstellen würden, um die 
Menschen davon abzuhalten, vom System abhängig zu sein, deshalb  werden all 
diese Informationen werden sehr kontrolliert, damit sie nicht herauskommen. Sie 
wollen abhängige Menschen, Menschen, die für das System arbeiten, sie wollen 
keine freien Menschen, sie wollen keine autarken Bürger.

Taygeter wollen  im Gegenzug nichts, alles was sie tun, ist unsere Fragen zu 
beantworten, wie ich im ersten Video erklärt habe. Sie drängen uns keine Art von 
Informationen auf, eigentlich müssen wir fragen und wir sind diejenigen, die in allen 
Themen in die Tiefe gehen, und sie geben uns nur alle Informationen, die sie zur 
Verfügung haben, damit wir verstehen können, wonach wir gesucht haben. Sie 
sagten uns, dass sie uns kontaktiert haben, weil sie unsere Energie wirklich mochten 
und dass das Einzige, was sie wollten, ist  "Hallo". zu sagen:Sie wollten einfach nur 
sagen: "hier sind wir, dass ihr nicht alleine im Universum seid, dass es andere 
Rassen da draußen gibt und mehr Menschen, dass ein anderes System möglich ist, 
dass ihr eine andere Art von Erde erschaffen könnt". Also, wie Anéeka sehr gut 
erklärt hat, sind sie nur hier, um Ideen einzubringen, die uns bei unserem Fortschritt 
und unserem Erwachen helfen.

Estella: Und wir sind uns auch der Größe dieser Enthüllung bewusst, die darin 
besteht, dass sie in der Lage war, Tausende von Menschen in ihrem eigenen 
Erwachen zu vereinen, und obwohl das, was wir während dieser Einführung, zu 
diesem Kontakt, kommentiert haben, ist, dass sie, als sie die Beurteilung der Erde 
vornahmen, sahen, dass die Menschen nicht bereit waren, diese Informationen zu 
empfangen, aber da wir vielleicht auch nicht sehr ins Detail gegangen sind, um zu 
sagen, ist, dass der Planet nicht nur aus Menschen besteht, sondern hier gibt es 
eine Vielzahl von Sternsamen, von Wesen, die Teil anderer Rassen sind und die 
bereit sind, all diese Informationen zu empfangen. Also, all diese Anhänger der 
Offenbarung hatten sich auf diesen Moment durch Vereinbarungen innerlich 
geeinigt,  um gemeinsam aufzustehen, um sich an ihre Identität zu erinnern, wer wir 
sind, was wir hier tun, denn wir alle kamen, jeder mit unterschiedlichen Graden, aber 
wir kamen blind. Sobald wir hier auf diesem Planeten ankommen, sind wir alle so, 
als hätte jemand einen Schleier über uns gelegt und wir sind so, als würden wir 
gegen Wände laufen, weil wir nicht ganz verstehen, was hier passiert, und als diese 
Offenbarung herauskam und wir als Anhänger begannen, all die anderen Menschen 
zu sehen, die sich anschlossen, die Wahrheit ist, dass wir denken, dass es auch 
sehr schön ist und dass, wenn man es von der anderen Seite aus betrachtet, von 
der eher ätherischen Seite, einfach zu denken, dass es diese Übereinkunft von all 
diesen Menschen gab, aufzuwachen,auch wenn es  durch   das taygetische Team 
auf diese Weise war, wegen all der Taygeter, die an der Verbreitung teilgenommen 
haben, die Wahrheit ist, dass es sehr schön ist.

Und unsererseits von hier aus, wie wir gesagt haben, danken wir dem taygetischen 
Team sehr, dass sie weiterhin die Entscheidungen treffen, von denen sie glauben, 
dass sie das Beste für  uns und sie selbst sind, weil sie verschiedene Dinge tun, die 
nicht gut aufgenommen werden, wie wir etwas in dem letzten Video der Föderation 
kommentiert haben, die glauben, dass sie zu offen interagieren, aber trotzdem 
machen sie weiter, weil sie glauben, dass es das Richtige ist, was sie tun.

Cristina: Und warum YouTube? Warum diese Information, die so wichtig ist und die 
für uns alle so groß ist, dieser Kontakt ist riesig, warum verbreiten wir sie über 
YouTube? Nun, wir sind auf YouTube, weil es das effektivste Medium ist, um 
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Informationen zu verbreiten, gerade jetzt auf der Erde. Früher, wenn die Menschen 
nach Informationen suchen wollten, gingen sie in eine Bibliothek, sie suchten nach 
einem Buch, aber heute wissen wir, dass Bücher, leider für viele, ein bisschen 
veraltet sind und dass die meisten Menschen, und besonders seit die Menschen, die 
jetzt in diesen neuen Generationen kommen, Informationen durch das Internet 
suchen. Und ob wir es mehr oder weniger mögen, YouTube ist eine der größten 
Plattformen und wo mehr Menschen zugreifen, um nach Informationen zu suchen. 
Wenn du also willst, dass die Informationen mehr Menschen erreichen, dann musst 
du in den Medien sein, die die beste Kapazität haben, mehr Menschen zu erreichen. 
Und warum nicht im Fernsehen? Weil es für uns verschlossen ist. Wie viele von 
euch schon wissen, haben wir selbst auf YouTube viele Probleme, man kann 
bestimmte Themen nicht einstellen, weil man riskiert, dass seine Kanäle 
geschlossen werden und auf allen sozialen Netzwerken zensiert wird, und es ist der 
einzige Weg, um uns zu erreichen, weil alles, was Fernsehen ist, für uns alle 
komplett gesperrt ist. Also bleibt uns nur, auf diese Plattformen zuzugreifen und zu 
versuchen, mit allem, was wir können, zu kämpfen, um die Informationen 
weiterzugeben,so, wie wir können. Und das ist der Grund, warum wir auf YouTube 
sind.

Estella: Die andere Sache ist, je mehr Informationen man hat, desto mehr merkt 
man, wie wenig man weiß. Das ist auch der Grund, warum viele Menschen dieser 
Entwicklung folgen, denn sie erkennen, dass sie zwar viel Wissen erlangen, aber 
dass es so viel gibt, was sie noch nicht wissen, und dass man nie in der Lage ist, 
alles zu wissen, denn es ist immer ein kontinuierliches Lernen, der Äther, das 
Universum ist unendlich. Man kann also nie an den Punkt kommen, an dem alles 
bekannt ist. Und das ist der Grund, warum sie auch hier sind. Weil sie von dieser 
Situation lernen, sie lernen von uns allen, die wir hier sind und unser Leben hier 
unten führen. Sie sind nicht hierher gekommen, weil sie schon alles wissen, und sie 
kommen hierher, um uns ihre Lebensweise oder ihr Wissen aufzudrängen, weil "sie 
die Besten sind, die es gibt" oder weil "sie schon alles wissen", sondern weil sie 
gemeinsam mit uns hier sind, um uns in diesem Prozess zu begleiten, um in dem, 
was sie können, helfen zu können, aber gleichzeitig auch um aus all dem zu lernen.

Und wir werden dieses Video zu Ende bringen. Wir hoffen, dass wir etwas für all die 
Menschen beitragen konnten, die die Offenlegung bereits verfolgen oder für  all 
diejenigen, die neu dazugekommen sind und ein wenig mehr verstehen konnten, wie 
dieser Kontakt ist und wie er funktioniert. Und von hier an werden wir weiterhin 
verschiedene Videos mit sehr interessanten Informationen, die wir lernen, mit allen 
teilen, und weiterhin das beitragen, was wir für all dieses Erwachen können.

Cristina: Vielen Dank, dass ihr hier seid und zuhört. Und wir sehen uns im nächsten 
Video.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

alle Texte (Deutsch) und Videos: https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

die neuesten, Deutsch synchronisierten Videos: (unzensiert): https://lbry.tv/@Ofaatu
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